



INICIO OFICIAL DEL AÑO ESCOLAR 2025 SE HIZO EN TOCOPILLA.

SLEP Licancabur inició oficialmente el año escolar en Tocopilla

HITO. *Se inició trabajo formal tras traspaso de la educación municipal.*

En Tocopilla el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur realizó el inicio oficial del año escolar 2025, y lo hizo formalmente en la Escuela República de los Estados Unidos de Nor-

“entre ellos el fortalecimiento técnico pedagógico, la mejora en infraestructura y la optimización de la gestión escolar”, agregó Martínez, y se hizo un llamado a la comunidad a trabajar de manera conjunta “para seguir construyendo una educación pública de calidad, inclusiva y con identidad territorial”.

El director ejecutivo del SLEP Licancabur, José Martínez, destacó la importancia de este hito y reafirmó el compromiso con el fortalecimiento de la educación en el territorio. “Sabemos que este proceso de cambio no ha sido fácil, pero asumimos el desafío con convicción. Queremos que nuestras escuelas sigan creciendo, brindando oportunidades y calidad educativa a cada estudiante. En Tocopilla sentimos su fuerza y sentido de pertenencia, y lo valoramos profundamente”.

DESAFÍOS

Durante el encuentro, se presentaron los principales desafíos educativos para este 2025,

La ceremonia tuvo un significado especial, debido a que la Escuela república de los Estados Unidos es una de las unidades educativas emblemáticas, y celebra 100 años de historia, siendo fundamental en la formación de generaciones de escolares en Tocopilla.

Son más de 40 mil los escolares que pertenecen a los establecimientos del Servicio Local de Educación Pública Licancabur, repartidos en las comunas de Tocopilla, Ollagüe, San Pedro de Atacama, María Elena y Calama, que efectuaron la transición desde la educación municipalizada este 2025.

